

Fecha: 07-07-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

 Título: **COOPREL: 76 años conectando el sur de Chile con energía, desarrollo y comunidad**

Pág.: 13

Cm2: 564,8

VPE: \$ 491.404

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

 No Definida


COOPREL: 76 años conectando el sur de Chile con energía, desarrollo y comunidad

Somos la Cooperativa Rural Eléctrica Río Bueno Ltda., una organización sin fines de lucro nacida del esfuerzo conjunto entre municipios y comunidades agrícolas del sur de Chile. Nuestra historia comenzó en agosto de 1946, impulsada por la necesidad de llevar energía a zonas rurales, en un país que buscaba modernizarse tras los años 40. En ese contexto, las cooperativas eléctricas rurales —como la nuestra— emergieron como herramientas clave para el desarrollo local.

COOPREL se constituyó legalmente el 24 de noviembre de 1948. Durante sus primeras décadas, creció gracias al impulso del Estado y de sus socios. A partir de 1981, ha sido la propia comunidad la que ha sostenido y fortalecido este modelo cooperativo comprometido con el desarrollo local.

Con visión y esfuerzo, un grupo de personas hizo realidad una idea transformadora: llevar energía eléctrica a los sectores rurales de Río Bueno, Lago Ran-




En 2024, la cooperativa fue reconocida entre las seis empresas con mejor calidad de servicio eléctrico a nivel nacional, según la Superintendencia de Electricidad y Combustibles; un logro que refleja una gestión moderna, responsable y enfocada en sus socios y usuarios.

co, La Unión y San Pablo. Esto permitió mejorar la calidad de vida de miles de familias, dinamizar la actividad agrícola y ganadera, y fomentar la creación de otras cooperativas que dieron origen a la agroindustria del sur.

Hoy, con más de 76 años de trayectoria, mantenemos intacto nuestro propósito: ofrecer un suministro eléctrico seguro, confiable, eficiente y de excelencia, con un enfoque cercano y humano. Nos mueve un compromiso con la sostenibilidad, la innovación y el progreso de los sectores rurales donde opera-

mos.

Este camino ha sido posible gracias a un equipo comprometido, capacitado y orgulloso de su labor. En 2024, fuimos reconocidos entre las seis empresas con mejor calidad de servicio eléctrico a nivel nacional, según la Superintendencia de Electricidad y Combustibles. Este logro refleja una gestión moderna, responsable y enfocada en nuestros socios y usuarios.

Miramos hacia el futuro con la misión de seguir innovando en tecnología, cumpliendo con altos estándares normativos y elevando nuestros niveles de eficiencia y atención. Queremos ser una cooperativa reconocida no solo por nuestros valores y nuestra eficiencia, sino también por nuestra vocación comunitaria y su contribución al desarrollo energético del sur de Chile.

En COOPREL, no solo distribuimos energía: iluminamos hogares, conectamos territorios y fortalecemos el desarrollo rural del que somos parte.

Christian Egli Anfruns,
Gerente General